

ABC news

(秋田コアビジネスカレッジ)

第29号

2021. 12. 24

広報委員会

第29号は、学校イベントではビリギャル講演会とクリスマスオープンキャンパスを、学科イベントではETロボコンチャンピオンシップ大会と学生によるパソコン講習会について紹介します。

学校イベント

※ ビリギャル講演会

11月16日(火)にホテルメトロポリタン秋田にて、「ビリギャルだった私が今、伝えたいこと」というテーマで、学生や一般の方々総勢約220名が聴衆するなか講演会が行われました。当日は、ホスピタリティマネジメント科の学生が設営や運営に当たりました。

講師の小林さやかさんからは、現役で慶応義塾大学の入学試験に合格された経験をもとに「わくわくする目標設定」や「自分の周りの人の中で、自分を応援してくれる人の言葉だけを信じる」ことの大切さなどを教えていただきました。

今回の講演で学んだことを、これからの学校生活や社会人となる際に役立てていきたいです。



<講師の小林さん>



<花束贈呈の様子>

※ クリスマスオープンキャンパス

12月11日(土)にクリスマスオープンキャンパスが開催されました。今回は、学生と先生がサンタクロースの帽子やトナカイのカチューシャなどを装い、いつもとは雰囲気の違うオープンキャンパスとなりました。

ホスピタリティマネジメント科の体験授業では「ベイクドアラスカ」というデザートを作りました。そして、完成した後は参加者の高校生と一緒に食べながら会話や絵しりとりを行うなど、楽しみながら交流することができました。

今回のオープンキャンパスを通して、私たちの学校や学科の魅力を感じてもらえたら嬉しいと思います。



<クリスマスオープンキャンパスの様子>

学科イベント

※ 2年連続ETロボコンチャンピオンシップ大会（ITスペシャリストコース）

11月21日（日）にETロボコンチャンピオンシップ大会がオンラインで開催されました。

ETロボコン東北地区大会を勝ち抜き、見事チャンピオンシップ大会に出場した3年生チーム。予選の東北地区大会では19.1秒のタイムでしたが、今回はなんと10.1秒とほぼ半分までタイムを縮めることができました。しかし全国大会はレベルの高いレースが続き、最終的には29チーム中23位という結果でした。

今年の大会では、去年の3年生チームの記録を大幅に更新することが出来ました。この結果を活かして来年以降も全国大会出場を果たし、更に良い結果を出せるように頑張ります。



<レース中の様子>

※ 学生によるパソコン講習会（ビジネスマネジメント科）

11月28日（土）にパソコン講習会が開催されました。今年度2回目となる今回は、Word基礎12名、Word活用12名、Excel基礎11名、Excel活用11名の合計46名の一般の方々に参加して頂きました。

今回初めて講師を担当した1年生は全員とても緊張していましたが、本番では練習した成果を発揮することができたと思います。メイン講師として授業をすすめることはもちろんですが、サブ講師として不明な点を教えるという貴重な経験もできました。

実際に教える立場はとても大変でしたが、受講生の方々にお褒めの言葉やお礼を言って頂けたときにとてもやりがいを感じ、講習会を実施することができて本当に良かったと思いました。今回得た知識と経験を活かし、今後更に成長できるように授業に取り組みたいと思っています。



<パソコン講習会の様子>

<他学科の動向>

- 11/22～1/9 ホテル実習（ホスピタリティマネジメント科1年）
- 12/17 第59回技能五輪全国大会 in 東京都
（高度職業実践科・情報システム科Web・CG）
- 1/24～28 インターンシップ（高度職業実践科・情報システム科IT）

<今後の予定>

- 12/18～1/10 冬季休業
- 1/11 全校集会（新年の挨拶）



<編集後記>

クリスマスイメージした配色にしました。ABCnewsも今年の発行はこれで最後となります。1年間ありがとうございました！



ABCnews URL

見てね